## すずらん会だより83号



2022年5月発行

## 定例会に参加しました



3月30日(水)三和地区の定例会に参加しました。女性10名男性2名の参加でした。

一人一人の発言も、お子さんへの対応の仕 方をきちんとされている感じがして、とても 勉強になり、中でも、病気の子供さんについ て、女の子と男の子の対応の話が出て盛り上 がり、参考になりました。。

パニックの症状になったとき、それを注意 せずにそっとやさしく接している様子が聞い ていてわかりました。皆さんきちんと対応さ れているし、落ち着いていらっしゃり、だんだ ん慣れてきたという事と、子供に振り回され ない、親も強くなってきたという事です。

勉強して力がついてきたという事で、家族 会に入って良かったと思えました。

古河地方家族会の成長を心から応援し、私 もこれから、いろいろな会に参加してまいり たいとおもいました。

 $T \cdot U$ 

## はじめての定例会

3月30日(水)三和庁舎にて定例会に初めて参加させていただきました。

会長さんのウクレレの演奏とともに、歌い楽しいひとときでした。又、話し合いの場では、日頃のモヤモヤをはき出し、皆さんが様々な悩みを抱えている事を知り、これからも、アドバイス・情報など聞き、参考にしていきたいと思います。

 $N \cdot Y$ 

総会を終えて

4月21日(木)に古河地方家族会の総会が行われました。ご来賓、会員の方々、役員と合わせて20名とやや少ない人数でしたが、各議題も、無事承認頂きました。3年ぶりとなり、久しぶりに皆さんのお顔を見られて、うれしいなと思いました。

総会終了後に、ほっとcafeに於いて定例会を行い、参加できる方で距離を保ってお話を伺いました。筑波から来て下さった県連の理事さんは、福祉手帳2級まで②を認めてもらえるように、署名を集めて活動しているそうです。本当に今の時代では、障害年金だけでは生活していけないです。また、別の方は、ご主人が入退院されていて、子供さんが介護してくれたこと。娘さんに対しての接し方が変わったことなど話してくれました。

私はといえば、どうなんだろう?頭では理解していても、気持ちの面では対応出来ていないのではと、考えさせられました。短い時間でしたが、皆さんの話を聞いて、自分も前を向いて少しでも進んでいけたらと思いました。

 $N \cdot O$ 

## なんかなあ・・・

最近は、お天気も世界情勢もいままでとはちょっと違う世の中な感じがします。日々変わる日常に合わせ、うまく対応して私なりにいつも通り変わりなく、ストレスをうまくかわし、小さな幸せに満足し、平和に、一日一日過ごして行こう!と、思うこの頃です。

 $K \cdot A$ 

問い合わせ/連絡先: 茨城県古河市新久田 271-1 福祉の森会館(特定非営利活動法人ふれあい内)

☎/fax : 0280-48-5878 e-mail : info@fureai-net.org

